

学校だより



令和3年度第6号
令和3年9月17日発行
〈文責：教頭〉

9月に入り、朝晩になると涼しい日が多くなってきました。これからの季節は天候が変わりやすく、日が短くなってきますので、これまで以上に、登下校の際には十分に気を付けましょう。

保護者の皆様には、引き続き感染症対策へのご理解とご協力をお願いします。

～教育実習等～

8月23日(月)～9月3日(金)までの10日間、3年次教育実習が行われました。7名の学生が児童生徒と一緒に遊んだり勉強したりしました。初めて授業をする学生がほとんどでしたが、緊張しながらも一生懸命に指導をしていました。また9月13日(月)～14日(火)には4年次医学部統合実習、9月13日(月)～17日(金)には2年次学校生活体験実習が行われており、9月27日(月)からは、4年次教育実習も始まります。パワフルな実習の先生たちから、児童生徒のみならず教師もパワーをもらっています。

～グラウンド工事中～

夏休みから始まったグラウンド工事が順調に進んでおり、もう少しで終了します。今回は、工事の様子を一部紹介します(写真1～写真4)。完成まで待ち遠しいです。

次回は、完成したグラウンドを紹介する予定です。楽しみにしてください。



写真1



写真2



写真3



写真4